



[Inicio](#) » [Noticias](#)

Noticias

8/10/2008



Más imágenes

EL PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN AMIGOS DE ARAGÓN DE CURITIBA (BRASIL) VISITA LA CASA DE ARAGÓN DE LA RIOJA

El presidente de la asociación Amigos de Aragón de Curitiba (Brasil) y cónsul de España en esa ciudad, Saturnino Hernando, ha visitado la Casa de Aragón en la Rioja, donde ha disfrutado con un ensayo del grupo folclórico de la Casa de Aragón riojana.

Zaragoza.- El pasado sábado, 4 de octubre, la sede de la Casa de Aragón en La Rioja recibió una visita muy especial: la de Saturnino Hernando, presidente de la asociación Amigos de Aragón de Curitiba (Brasil) y cónsul de España en esa ciudad.

Hernando aprovechó sus vacaciones en España para presenciar un ensayo del grupo folclórico de esta Casa de Aragón.



José Miguel Morte y Sergio Cabrera, presidente y director del grupo folclórico de la Casa de Aragón en La Rioja, respectivamente, junto con Saturnino Hernando

 [Otras noticias](#)  [Imprimir](#)